



Evalúan resultado de operativos

IRIS VELÁZQUEZ

En una jornada de violencia en la que se registró el incendio de un supermercado en la zona poniente de Culiacán y un bar en el primer cuadro de la ciudad, el Secretario de Seguridad federal, Omar García Harfuch, participó ayer en la reunión del gabinete de seguridad en la entidad para revisar los resultados de los operativos de vigilancia.

El Gobernador de Sinaloa, el morenista Rubén Rocha Moya, invitó al funcionario federal al encuentro de la Mesa de Coordinación Estatal para la Construcción de la Paz, conformada mandos y autoridades estatales y federales.

“Agradezco al Gobernador Rubén Rocha la invitación al Gabinete de Seguridad estatal el día de hoy (ayer)”, publicó García Harfuch en sus redes sociales.

“Vamos a continuar avanzando coordinados e incrementando operacio-

A CONSTRUCCIO



El Secretario de Seguridad federal, Omar García Harfuch, y el Gobernador morenista Rubén Rocha, en Culiacán.

nes en el estado de manera progresiva por parte del Gabinete de Seguridad conformado por Defensa, Semar, FGR, Segob y SSPC. La instrucción de la Presidenta Claudia Sheinbaum es brindar protección a la ciudadanía en todo momento”.

El pasado jueves, tras dos días de detenciones y operativos implementados para decomisar droga en Sinaloa, el titular de Seguridad estatal, Gerardo Mérida Sánchez, indicó que las movilizaciones fueron sin el

apoyo de la dependencia a su cargo.

Mérida Sánchez refirió ayer en rueda de prensa que se reunió con García Harfuch para intercambiar información en materia de seguridad.

“Sí hubo intercambio de información, intercambio de ideas, y al final manifestaron todo el apoyo para el estado, todo el apoyo en base a las necesidades que se tienen, que se tengan y que se vayan presentando, eso no nos queda la menor duda”, apuntó.